

# 10 000 Euro Preisgeld für das Heilhaus

**KASSEL.** Das Mehrgenerationenhaus und Familienzentrum Heilhaus ist Preisträger des Landes-Wettbewerbs Wettbewerbs „Aktion Generation - lokale Familien stärken“. Die gemeinnützige Einrichtung erhielt einen Preis für den Ansatz Schwerkranken und Sterbende jeden Alters gemeinsam unter einem Dach zu begleiten. Dafür bekam das Heilhaus ein Preisgeld in Höhe von 10 000 Euro.

## *Generationenprojekt*

Familienminister Stefan Grüttner überreichte die Summe bei einer Feierstunde im hessischen Landtag. Mit dem in diesem Jahr zum zweiten Mal ausgeschriebenen Wettbewerb sollen Impulse für Konzepte gegeben werden, die das Miteinander der Generationen fördern und die auf kommunaler Ebene angelegt sind. Insgesamt wurden Preisgelder in Höhe von 90 000 Euro vergeben.

Das Mehrgenerationenhospiz im Stadtteil Rothenditmold war im März 2016 eröffnet worden und ist deutschlandweit die erste Einrichtung, die ein gemeinsames Angebot im Hospizbereich für Kinder und Erwachsene ermöglicht.

## *Filmbeitrag in der ARD*

Einen Einblick in das Mehrgenerationenhospiz vermittelt ein kurzer Filmbeitrag, der am Sonntag, 27. November, um 18.47 Uhr und 19.59 Uhr in der ARD in einer Sendung der Deutschen Fernsehlotterie ausgestrahlt wird. Entstanden ist der Beitrag im Zusammenhang mit der Förderung durch die Deutsche Fernsehlotterie, die den Aufbau des Hospizes mit 300 000 Euro unterstützte. (kme)

Quelle: HNA, 25.11.2016